

BIG ISSUE

Tingkatkan Profesionalisme Kinerja Babinsa, Kasdim Jayapura Serahkan Kendaraan Dinas Bantuan Kemenhan RI

Dony Numberi - PAPUA.BIGISSUE.ID

Jan 17, 2024 - 10:27



Jayapura – Dalam upaya mendukung dan meningkatkan kinerja Babinsa di wilayah kerjanya, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo melalui Kepala Staf Letkol Inf Mustafa Lara, S.T., M.I.P., menyerahkan secara simbolis 70 unit motor dinas bantuan dari Kementerian Pertahanan RI kepada perwakilan

salah satu Danramil jajaran. Acara penyerahan tersebut berlangsung di lapangan apel Makodim 1701/Jayapura Dok V Atas, Kelurahan Bayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Rabu (17/1/2024).

Kendaraan dinas ini diakui sebagai sarana penting bagi para Babinsa dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka sehari-hari, terutama di wilayah Papua yang memiliki medan yang cukup menantang. Kodim 1701/Jayapura dengan cakupan wilayah yang melibatkan Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura, dan Kabupaten Keerom, motor dinas menjadi elemen krusial untuk menjangkau wilayah-wilayah tertentu guna memberikan pelayanan yang prima dan optimal kepada masyarakat.

Usai seremoni penyerahan, Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura, Letkol Inf Mustafa Lara, menyampaikan harapannya. "Dukungan kendaraan dinas ini diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme para Babinsa dalam melaksanakan tugas, sehingga kinerja mereka bisa optimal. Dengan kondisi wilayah yang cukup menantang, motor dinas ini akan membantu Babinsa melewati rute-rute yang ekstrim," ungkap Letkol Mustafa.

"Kondisi kendaraan dinas ini masih baru, lakukan pengecekan sesuai ketentuan dalam berkendara, ikuti aturan berlalu lintas dan lengkapi diri dengan surat-surat baik STNK, SIM umum maupun SIM dinas," imbuhnya.

Beliau juga berpesan untuk menjaga dengan baik motor dinas bantuan dari Kemenhan RI ini. Harap diperhatikan pergantian oli nya dan dilakukan servis secara rutin agar kondisi motor selalu prima. Dengan terjaganya kondisi kendaraan, maka tugas di lapangan akan semakin mudah.

Babinsa merupakan ujung tombak TNI AD dalam menjalin komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat. Dengan adanya bantuan kendaraan dinas ini, diharapkan mobilitas Babinsa akan semakin terbantu dalam mencapai daerah-daerah terpencil dan melaksanakan tugasnya secara efektif. (Redaksi Papua)